
Ⅰ　あなた自身のことについて

問１

ア 性　別

イ 年　齢

ウ 居住地域

千秋公園に関する市民100人会アンケート調査結果
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西部地域 8名

南部地域 11名

北部地域 23名

河辺地域 1名

雄和地域 2名

●調査概要

調査期間 平成２９年２月１日から同年２月２４日まで

調査方法 郵送による無記名アンケート

調査対象 市民１００人会（１１４名）

回 答 率 ６９．３％（７９名）
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Ⅱ　千秋公園の利用について

問２  　千秋公園をどのくらいの頻度で利用されていますか。

問３ 　千秋公園へは、主にどのような交通手段で来園されますか。

問４ 　千秋公園を利用する際の主な目的は何ですか。（〇は２つまで）

※その他：ボランティア清掃
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問５ 　最も多く利用する目的の場合で、千秋公園に大体どのくらい滞在しますか。

Ⅲ　千秋公園に関する印象や理想像について

問６ 　あなたの考える現在の千秋公園の魅力は何ですか。（〇は２つまで）

問７ 　あなたが千秋公園で『好き』と感じるところはどこですか。

主な回答

・桜、つつじが美しい。

・お堀の蓮の素晴らしさ。

・子供の頃の思い出。

・秋田の中心地にありながら、自然、歴史がしっかり残っていること。

・市街地のわりには、いつも静かでゆっくり過ごせるところ。

・散歩や少し時間がある時の木々をながめながらの散策に便利と思う。

・胡月池周辺の景観、御隅櫓からの景色。

・秋田駅から歩いて行けるところ。

・昔の城に想いをはせながら散歩できるところ。

・四季が感じられ心が癒やされる。
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問８ 　あなたが千秋公園で『嫌い』と感じるところはどこですか。

主な回答

・駐車場が少ない。駐車場（無料）がないところ。

・年寄りを連れて行くとき、階段が多くてあまり散策できない。

・園内の坂道や階段などにより、ベビーカーでは行けない。

・木々が入り交じり暗く寂しく感じがした。

・トイレを近代化して欲しい。

・観光の素材はあるが、お店や遊べる施設がない。

・桜が昔より花つきが悪くがっかりする

・休憩できるベンチが少ない。

・堀の水が汚い。

・花見紅葉シーズン以外の利用価値が見いだせない。

問９  　現在の千秋公園で改善したほうがよいと思う点はありますか。
（〇は３つまで）

※その他：花見以外のイベントに協賛・支援の手を広げる。（例　千秋茶会など）

　　　　　動植物を学べる場所にして欲しい。
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Ⅳ　千秋公園の今後の整備について

問10 　あなたは千秋公園の役割としてどのようなことを期待しますか。（〇は３つまで）

問11 　今後、千秋公園の整備の方向として、ふさわしいと思うものはどれですか。
 （〇は２つまで）

その他：新県民会館とともに、文化活動の拠点として機能する。

　　　　新たな利用者獲得するには既存施設にこだわるべきではないと思う。
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問12 　千秋公園の魅力向上のために必要と思う施設整備は何ですか。（〇は３つまで）

問13 　平成９年に策定した千秋公園再整備基本計画の掲載事業で、未整備となっている
次の整備項目について、今後整備を進めるべきと思われますか。

ア 松下門の整備

イ 鐘楼の改修
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門などの歴史的施設の復元

売店や飲食店などの便益施設

庭園や池などの修景施設

滑り台などの遊戯施設

来園者用の駐車場

茶室や鐘楼などの既存施設の再整備

町を見下ろせる展望台
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冬季利用のための坂道の融雪化
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その他

17

10

8

13

20

13

7

38

12

7

36

25

4

7

6

1

0 5 10 15 20 25 30 35

整備すべき

整備したほうがいい

あまり思わない

全く思わない

14

25

26

10

0 5 10 15 20 25 30 35

整備すべき

整備したほうがいい

あまり思わない

全く思わない

15

33

20

9

6 



ウ 外堀沿いの建物移転と散策路整備

エ 電線類の地中化整備

オ 胡月池北側（動物園跡地）庭園整備

カ ポケットパークの臨時駐車場化

キ 黒門・唐金橋の整備
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問14 　千秋公園の整備について、ご意見やご提案などがございましたら、ご自由にお書
きください。

主な回答

　公園内におしゃれなカフェなどがあれば、若い方たちも公園に足を運ぶのでは
ないでしょうか。

　久保田城の城趾というのも歴史好きな人なら関心を持つポイントだと思います
が、現時点ではあまり城趾らしくないように感じます。

　御出書院の復元。景観や公園の価値を高め観光のポイントともなり、かつ公園
機能に支障がない。

　観光拠点とするのか市民の安らぎの場とするのかで全く整備の方向が違うと思
う。後者であれば現状でいいと思うし、前者であればよほどの研究の上、綿密な
プランが必要だと思う。

　桜の木が老木となり、満開時の見ごたえがないので、集客のためには、一番改
善すべきことと思う。

　あまり人工的な手を加えて欲しくない。但し、街中のオアシスとして安全面で
の整備が整えば、安心して一人での散策が楽しめる。

　四季の移り変わりの景観を大切にすべきだと思います。桜はもちろん他の樹木
や花にも目を向けてもらえるように。三大庭園のような公園になれば良いと思い
ます。

　自然の魅力ある公園には人も集まるし、観光化にもなると思います。

　駅の近くにあることの利便性を最大限に活かすために、ある程度の整備が必要
であり、秋田市はもちろんのこと秋田県の顔として観光に有効活用した方が良
い。

　交通の便、特に車では行きにくい。行きにくいと足が遠のきます。ナカイチに
行った人達が寄りたくなる公園になると、もっと身近になります。

　佐竹史料館など施設を利用すれば、駐車場が無料になるとかあればうれしいで
す。

　高齢者や子供づれ、和服の時など、近距離でも車による移動が必要です。駐車
場の拡充は不可欠です。

　子供達を連れて行きやすいようにして欲しい。

　ジャズフェスやミュージックフェス等、市民参加の催しがもっとあればと思
う。青空ヨガやストレッチ教室なども緑の中で行えば気分爽快なのではないか。

　野外ステージ（音量制限付き）や、彫刻・生け花等の展示場を設け、イベント
の機会を増やしてはどうでしょうか。
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